

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 22. April 2008

Bürgerhausparkplatz Mainz-Kostheim, Sitzbänke (AUF)

Der Magistrat wird gebeten, bei den entsprechenden Fachabteilungen der Stadt Wiesbaden darauf hinzuwirken, die vorhandenen Bänke auf dem Bürgerhausplatz Mainz-Kostheim durch neue Gitterbänke zu ersetzen.

Bei den meisten Bänken sind die Hölzer der Sitzflächen nicht mehr oder nur zum Teil noch vorhanden. Abgesehen davon, dass dies einen sehr negativen Gesamteindruck hinterlässt, besteht auch eine nicht unerhebliche Unfallgefahr.

Protokollnotiz Nr. 0058

Der Ortsbeirat nimmt das Angebot eines gemeinsamen Ortstermins zur Klärung der Standorte an.

In diesem Zusammenhang soll ebenfalls über die Gestaltung der Grünanlage um das Bürgerhaus einschließlich der Blumenkübel und einer Neuanschaffung des Bühnenvorhangs gesprochen werden.

+

+

Verteiler:

1009 z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher